

Frechen

Bürgerportal erweitert Online-Angebot

[03.05.2016] Die Stadt Frechen erweitert mit einem neuen Bürgerportal ihr Online-Angebot: Viele Behördengänge können damit ab sofort bequem von zuhause aus und rund um die Uhr erledigt werden.

Ihre existierenden Online-Angebote hat die Stadt Frechen jetzt um ein Bürgerportal ergänzt. Umgesetzt wurde das Projekt nach Angaben der Kommune gemeinsam mit der Stadt Bergheim und mit Unterstützung der Kommunalen Datenverarbeitungszentrale (KDVZ) Rhein-Erft-Rur. Wie die Stadt Frechen weiter mitteilt, werden im Bürgerportal Anträge online erfasst und unmittelbar zur weiteren Bearbeitung an die Verwaltung geleitet. Mit der eID-Funktion des neuen Personalausweises können sich Interessierte registrieren und ein so genanntes Bürgerkonto anlegen. Dieses ermöglicht es, alle Dienstleistungen im vollen Umfang zu nutzen und die Antragstellung zu vereinfachen: Alle persönlichen Daten werden dann automatisch in die Formulare übernommen, eine Mehrfacheingabe entfällt. Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, die entstandenen Gebühren online zu bezahlen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Neuer Personalausweis, Bürgerservice, Frechen